

Expropriations Annuelles de 1903

ANNUAL EXPROPRIATIONS OF 1903

AVIS AUX CONTRIBUABLES

AVIS est par les présentes donné que les rôles de contribution foncière spéciale pour l'élargissement des rues suivantes:

Beaudry,	des Jurés
Cadieux	Logan
Catherine, (Sainte)	Lusignan
DeMontigny	Maurice, (Saint)
Duluth, (avenue)	La Montagne
Fullum	Mont-Royal, (avenue)
	Timothée, (Saint)

sont complétés et sont maintenant déposés au bureau du soussigné, à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes y mentionnées comme sujettes au paiement de quelque taxe ou contribution foncière, sont par le présent sommées d'en payer le montant au soussigné, à son bureau, dans les trente jours de cette date, sans autre avis.

W. ROBB,
Treasurier de la Cité.

BUREAU DU TRÉSORIER DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 2 juillet, 1904.

EGOUTS

Departement de la Voirie

Des soumissions cachetées, adressées au Greffier de la Cité et portant au dos les mots "Soumissions pour égoût collecteur" seront reçues au bureau du Greffier de la Cité, jusqu'à midi, jeudi, le 14 juillet, 1904 pour la construction d'un égoût collecteur pour le quartier Saint-Denis, dans la paroisse du Sault au Récollet circulaire de 4 pieds de diamètre, à partir de la Rivière des Prairies jusqu'à un endroit à environ 3,000 pieds au sud.

Les devis, les formules de soumission et tous les renseignements requis pourront être obtenus au bureau de l'inspecteur de la Cité.

Les soumissions seront ouvertes par le Greffier de la Cité en présence des intéressés à la première assemblée de la Commission de la Voirie qui suivra leur réception.

La plus basse ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

JOHN R. BARLOW,
Inspecteur de la Cité.

BUREAU DE L'INSPECTEUR DE LA CITÉ,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 29 juin, 1904.

Notice to Ratepayers

PUBLIC NOTICE is hereby given that the rolls of special assessment for the widening of the following streets are completed, and are now deposited in the office of the undersigned, at the City Hall:

Beaudry street	Jurors
Cadieux	Logan
Catherine (St.)	Lusignan
DeMontigny	Maurice (St.)
Duluth (avenue)	Mountain
Fullum	Mount-Royal (avenue)
	Timothy (St.)

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment, are required to pay the amount thereof to the undersigned, at his said office, within thirty days from this date, without further notice.

W. ROBB,
City Treasurer.

CITY TREASURER'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 2nd July, 1904.

SEWERS

Road Department

Sealed tenders, addressed to the City Clerk and endorsed "Tender for main sewer" will be received at the office of the City Clerk until noon, on Thursday, the 14th July, 1904, for the construction of a main sewer for St. Denis ward in the Parish of Sault au Récollet, with the necessary connections, according to the section and specifications on view in the office of the City Surveyor.

Main sewer for St. Denis ward, 4 feet diameter, from the Back River, to a point about 3,000 feet south.

Tenders will be opened by the City Clerk in the presence of the interested parties at the first meeting of the Road Committee following the reception of said tenders.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

CITY SURVEYOR'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 29th June, 1904.